

Fußbälle gegen Eisstöcke getauscht

Pomperlbuam auf der Bahn – Internes Turnier



Sie freuen sich über ihre Erfolge auf der Eisstockbahn: Die Pomperlbuam und -mädels in der Stockhalle des ASC Griesbach mit dem Präsidenten Manfred Wagner (v. r.).

Bad Griesbach. Einen Tag nach den hervorragenden Auftritt des FCB in Gladbach, startete das vierte interne Stockturnier des Bayernfanclubs „Pomperlbuam“ in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach, das wieder ein voller Erfolg war. Im Vordergrund stand die Geselligkeit.

Die sieben teilnehmenden Mannschaften, jeweils vier Schützen, setzten sich ausschließlich aus Hobby-Schützen der Pomperlbuam zusammen. Spielleiter war Herbert Berglehner. Die Teams wurden ausgelost. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass sich sehr spannende und interessante Spiele entwickelten.

In einer Vorrunde und Rückrunde wurden die Sieger ermittelt. Die Ausgeglichenheit schlug sich auch in der Tabelle nieder. Der Letzte war nur zwei Punkte vom Dritten entfernt. Ganz so spannend ging es an der Spitze nicht zu, da war die Dominanz zu stark. Den Titel holten sich ohne Niederlage und einem Punkteverhältnis von 23:1 die Schützen um Präsident Manfred Wagner, Herbert Goder, Herbert Hohenwarter und Helmut Höchtl. Mit einem Punktestand von 14:10 landete das Team Josef Wimmer, Georg Listmeier, Christian Wimmer und Florian Gerleigner auf dem zweiten Platz. Dritter wurde das als Geheimfavorit gehandelte Team um Helmut Moser, Klaus Gratzl, Georg Ehrentaler und Corinna Hellinger mit einem Punkteverhältnis von 10:14. Vierter wurde mit derselben Punktzahl das Team Herbert Berglehner, Gerhard Dombrofski, Daniel Wagner und Markus Eichinger, das sich auch einen vorderen Platz erhofft hatte.



Das Winnerteam (v. l.) mit Präsident Manfred Wagner, Herbert Goder, Herbert Hohenwarter und Helmut Höchtl. – Foto: red

Neben dem Sieger-Pokal spendierte der Fanclub nach dem Turnier für jeden Teilnehmer sowie Zuschauer noch ein Bratln und Freigetranke für ihre Mühen. Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich der Präsident der Pomperlbuam, Manfred Wagner, bei den Teilnehmern für die faire Spielweise, bei der Vorstandschaft des ASC um Vorsitzenden Erwin Schraml mit seinem Team, das die Bewirtung übernahm, und für die Überlassung der Halle, die man gerne in Anspruch nimmt.

Dann wurde auf die nächsten Veranstaltungen hingewiesen. Am Sonntag, 2. Februar, geht es zum nächsten Bundesligaheimspiel des FC Bayern München gegen Eintracht Frankfurt in die Allianz Arena. Es sind noch ein paar Stehplatzkarten für die Nordkurve erhältlich. Heiter wird es am Samstag, 22. März, wenn die Pomperlbuam ihr Starkbierfest in der Stockhalle mit der Prima Tonne und Edeltraud Rey feiern, sowie einen bekannten Fastenprediger, dann ist wieder für Unterhaltung bestens gesorgt. – red